

# BROADCAST

## Jelang Pilkada 2024, Polresta Mataram Gencar Cooling System

Syafruddin Adi - [MATARAM.BROADCAST.CO.ID](http://MATARAM.BROADCAST.CO.ID)

Jul 23, 2024 - 19:29



Mataram NTB NTB - Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., terus memasifkan kunjungan Silaturahmi kepada Ketua dan Pengurus Partai Politik (Parpol) di wilayah hukumnya.

Kali ini Kapolresta Mataram mengunjungi kantor DPC Partai PDIP Kota Mataram

dii Jalan Pariwisata, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Selasa,  
(23/07/2024).

Dengan didampingi Kasat Intelkam Polresta Mataram Kompol Hatta SIP beserta Kanit 1 Intelkam Ipda I Ketut Tirtayasa SH disambut hangat Ketua DPC Partai PDIP Kota Mataram Ir. I Made Slamet, M.M, Sekretaris Nyanyu Errnawati, S.Sos, Anggota DPRD Kota Mataram I Nyoman Yogantara, Ketua PAC PDIP Cakranegara, Mataram dan Anggota DPRD Kota Mataram Terpilih beserta pengurus anggota DPC PDIP Kota Mataram.

Ketua DPC PDIP Kota Mataram Ir. I Made Slamet, M.M mengucapkan selamat datang kepada Kapolresta Mataram karena telah berkenan menyambangi sekretariat DPC PDI Kota Mataram.

“Kami sangat mengapresiasi program yang dilaksanakan oleh Kapolresta Mataram untuk melakukan silaturahmi secara intens terhadap semua unsur kalangan masyarakat Kota Mataram, dalam rangka Pilkada yang akan datang,”ucapnya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., kepada media mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini selain untuk meningkatkan tali silaturahmi juga sebagai kegiatan Kepolisian dalam melaksanakan Cooling System sebagai upaya menjaga dan memelihara Kamtibmas jelang Pilkada 2024.

Selain itu, Cooling system ini sebagai langkah membangun komunikasi antara Kepolisian dengan segenap elemen dan kelompok masyarakat sehingga diharapkan dapat secara bersama-sama membangun situasi harkamtibmas yang kondusif.

“Kita sudah membuat jadwal untuk melaksanakan kegiatan ini kepada seluruh kelompok masyarakat ataupun para tokoh dalam rangka membangun kerjasama untuk mensukseskan Pilkada 2024,”pungkasnya. (Adb)